

9 septembre 2020

## Trois projets de Davies désignés Opération de l'année à la remise de prix de PFR

Davies est fier d'avoir agi à titre de conseiller dans le cadre de trois opérations qui se sont vu décerner le titre d'Opération de l'année à l'occasion de la 17<sup>e</sup> édition de la remise de prix annuelle de *Power Finance & Risk* (« PFR ») :

- **Northwest Hydro : Opération de l'année — Canada.** Davies a représenté Axiom Infrastructure Inc. et La Compagnie d'assurance-vie Manufacturers relativement à l'acquisition conjointe par celles-ci pour 1,4 milliard de dollars de la participation restante de 55 % d'AltaGas Ltd. dans trois projets hydroélectriques situés dans le nord-ouest de la Colombie-Britannique : la centrale Forrest Kerr de 195 MW, la centrale McLymont Creek de 66 MW et la centrale Volcano Creek de 16 MW. Davies a également offert des conseils relativement à un placement privé d'obligations à taux fixe d'un capital de plus de 1 milliard de dollars réalisé au Canada et aux États-Unis et visant à refinancer les crédits-relais ayant servi à régler l'acquisition.
- **Projet de modernisation dans le cadre du PASE : Opération de l'année — système énergétique collectif.** Davies a représenté Innovate Energy relativement au contrat obtenu par celle-ci pour la modernisation, l'entretien et l'exploitation du système énergétique collectif qui assure le chauffage de 80 édifices et la climatisation de 67 édifices, y compris les édifices du Parlement, dans la région de la capitale nationale. Ce mandat, qui fait partie du Programme d'acquisition de services énergétiques du gouvernement du Canada, aidera ce dernier à atteindre son objectif qui consiste à réduire sa consommation d'énergie et les émissions de gaz à effet de serre provenant de ses installations de 40 % d'ici 2030.
- **Projet de transport d'électricité Wataynikaneyap : Opération de l'année — transport d'électricité.** Davies a conseillé Fortis Inc. et FortisOntario Inc. relativement à ce projet historique qui permettra la construction d'environ 1 800 kilomètres de lignes de transport d'électricité dans le nord-ouest de l'Ontario et le raccordement de 17 collectivités autochtones isolées au réseau électrique de l'Ontario. Premier à être détenu majoritairement par des Premières Nations, ce projet est également le plus important projet d'infrastructures dirigé par des Autochtones au Canada et le plus ambitieux de la province sur le plan du raccordement de Premières Nations au réseau.

La remise de prix annuelle de PFR récompense les opérations les plus marquantes et les meilleurs joueurs du secteur dans le domaine de l'électricité et de l'énergie renouvelable partout en Amérique du Nord.